

Offene Ganztagsschule an der GS Nesselwang

Poststraße 5, 87484 Nesselwang Tel.: 08361-9247250 OGS.nesselwang@elkb.de



Die Offene Ganztagsschule (OGS) ist ein schulisches Bildungsund Betreuungsangebot unter der Trägerschaft der Evangelischen Kirchengemeinde Pfronten. Im ersten Stock des alten Schulhauses betreuen wir derzeit ca. 60 Kinder.

Die Betreuung schließt direkt an den stundenplanmäßigen Unterricht an und bietet neben dem Mittagessen und der Hausaufgabenbetreuung zusätzlich Zeit für Projekte und zum freien Spielen.

Es können grundsätzlich alle Schülerinnen und Schüler der Grundschule Nesselwang angemeldet werden. Während der Spielzeit gibt es keine festen Gruppen. Die Kinder können selbst entscheiden wo und mit wem sie ihre Zeit verbringen. Unsere Räume bieten viele kreative und abwechslungsreiche Spielmöglichkeiten. Selbstverständlich stehen der OGS auch der Pausenhof und der angrenzende Kurpark mit Spielplatz zum Toben zur Verfügung.

Unser Angebot für Ihr Kind

- Pädagogisches Fachwissen
- langjährige Erfahrung im Bereich der Schulkindbetreuung
- an den Bedürfnissen der Kinder orientierte Angebote
- Unterstützung bei der Erledigung der Hausaufgaben





Unsere Projekte

Im Laufe eines Schuljahres werden wechselnd zahlreiche Projekte angeboten, die unter anderem von zusätzlichen qualifizierten Fachkräften angeboten werden. Mögliche Themenschwerpunkte: - Bewegung - Kunst - Tanzen - Musik - Kochen – Sport

Tagesablauf:

11:15 Uhr Eintreffen der ersten Kinder

(die Erstklässler werden von uns in der

Schule abgeholt)

Freies Spiel, Angebote, Spielplatz

12:15 Uhr Eintreffen weiterer Kinder

Freies Spiel, Angebote, Spielplatz

13:10 – 13:45 Uhr Gemeinsames Mittagessen

13:45 – 14:15 Uhr Bewegung im Schulhof

14:00 Uhr Erste Abholzeit

14:15 – 15:30 Uhr Hausaufgabenbetreuung

Hausaufgaben erledigt? Dann gibt es Zusatzangebote oder Spiel im Freien

15:30 – 16:00 Uhr Die Kinder gehen nach Hause







Ferienbetreuung:

Die Offene Ganztagsschule hat in den letzten Jahren im Auftrag der Marktgemeinde Nesselwang eine Ferienbetreuung in den ersten beiden Sommerferienwochen angeboten. Das Angebot wurde gut angenommen, so dass wir die Betreuung auch für 2024 anbieten wollen.

Für Fragen rund um die OGS steht Ihnen das gesamte Team sehr gerne zur Verfügung.

